

PlantaDoce.

Empresa

Grifols e ImmunoTek: acuerdo para la apertura de 21 centros de plasma en 2022

Cinco de estos centros están en funcionamiento actualmente. Se espera que todos los centros estén operativos en octubre de 2022 y proporcionarán un millón de litros anuales de plasma.

Plantadoce
30 jul 2021 - 10:44



Grifols reafirma su compromiso con las terapias plasmáticas. Grifols e ImmunoTek han acordado la **apertura de 21 centros de plasma adicionales**. De estos centros, cinco ya están en funcionamiento, mientras que el resto estarán operativos en octubre de 2022, según ha informado la farmacéutica en una nota de prensa.

Una vez todos los centros estén operativos y a pleno funcionamiento, Grifols espera disponer de una **capacidad adicional de plasma de un millón de litros anuales**. No han trascendido las cifras económicas del acuerdo.

PlantaDoce.

Este año, Grifols ya ha adquirido 32 centros de plasma en Estados Unidos que le han permitido acceder a 1,4 millones de litros adicionales de plasma. Concretamente, en marzo, Grifols adquirió 25 centros de plasma a BPL Plasma, y en abril la compañía adquirió siete centros de plasma a Kedrion.

Grifols ha adquirido 32 centros de plasma en Estados Unidos en el primer semestre de 2021

Con el aumento previsto de su disponibilidad de plasma, la compañía asegura que mantiene el compromiso de **asegurar el suministro de terapias plasmáticas** a los pacientes que necesitan este tipo de medicamentos esenciales.

Para Eduardo Herrero, presidente de Grifols Bioscience Industrial Group, ha explicado que el acuerdo se articula sobre “el crecimiento sostenible y de largo plazo; lo que permite liberar recursos operativos internos y optimiza la capacidad de los centros que actualmente conforman la red”.

Jerome Parnell, consejero delegado de ImmunoTek, compañía independiente de recolección de plasma de Estados Unidos, ha subrayado que “el acuerdo permite a la compañía continuar con su fuerte estrategia de crecimiento”.